



MEDIENMITTEILUNG

Coronavirus: Eingeschränkter Betrieb am Flugplatz St.Gallen-Altenrhein

Altenrhein 18. März 2020: Der Betrieb am Flughafen St.Gallen-Altenrhein (LSZR) muss erheblich eingeschränkt werden.

In Folge der am 16. März 2020 vom Schweizer Bundesrat veröffentlichten COVID19-Verordnung-2, sind die schweizer Flughafenbetreiber vom Bundesamt für Zivilluftfahrt (BAZL) aufgefordert worden, per sofort Vereinsaktivitäten (Schulungen, Rundflüge etc.) einzustellen und sämtliche private, nicht zwingende Flüge auf ein Minimum zu reduzieren. Dadurch sieht sich die Geschäftsleitung des Flughafen St.Gallen-Altenrhein gezwungen, den Betrieb erheblich einzuschränken.

Der Airport St.Gallen-Altenrhein wird ab heute, 18. März 2020 für alle Flugzeuge und Helikopter mit einem maximalen Abfluggewicht unter 3 Tonnen geschlossen.

Flugzeuge und Helikopter mit einem maximalen Abfluggewicht über 3 Tonnen müssen per sofort vorgängig angemeldet und bewilligt werden.

Die Betreiber des Airport St.Gallen-Altenrhein haben gestern, 17. März 2020, die Massnahmen in einer entsprechenden Luftfahrtinformation veröffentlicht. Weitere Informationen zur aktuellen Situation werden auf www.peoples.ch/lszr/coronavirus laufend kommuniziert.

Medienkontakt:

Thomas Mary | CFO & Pressesprecher People's Air Group | +41 71 858 51 12 | th.mary@peoples.ch

Die People's Air Group umfasst die **People's Holding AG** (Muttergesellschaft) sowie die österreichische Fluglinie **People's** (Altenrhein Luftfahrt GmbH), den **Flughafen St.Gallen-Altenrhein** (Altenrhein Airport AG) und **Altenrhein Realco AG** (Immobilien).

Die Altenrhein Luftfahrt GmbH mit Hauptsitz in Wien und Zweigniederlassung in Altenrhein betreibt seit 2011 die Fluglinie **People's**. Die Regionalluglinie operiert mehrmals täglich nach Wien und während den Sommermonaten zu attraktiven Urlaubszielen.

Der **People's Airport St.Gallen-Altenrhein** wird von der Airport Altenrhein AG betrieben und ist der Regionallughafen für die Ostschweiz, Vorarlberg und Liechtenstein. Rund 120'000 Passagiere nutzen jährlich den Flughafen am Bodensee.